

フジハート

2020.02 Vol. 69

発行：フジアート株式会社

私とフジアートの人生いろいろ



フジアート株式会社 代表の渡邊富士雄です。

例年この時期はインフルエンザの大流行で気が休まりませんが、今年はコロナウイルスに世界が震撼しています。各地で予定されていた行事やイベントも観光客のキャンセルが相次いでいたり、イベント自体が中止になっているという報道がありました。いよいよ日本でも感染者が増えてきていて、他人事ではなく大変心配になります。これから花粉の時期も始まります。皆様、体調管理にはお気を付けください。

さて花粉が飛び散り、黄砂が日本を黄色く染める、というあまり有り難くないニュースも、春への足音には違いありません。が、本格的な春を迎えるためには、まだいくつかの難関を突破しなければなりません。春のお天気は色々と忙しいものです。

日本の南海上を発達しながら東進する低気圧で、時には関東地方の平野部にも積雪をもたらす厄介者の「南岸低気圧」は、3月になってもやってくる可能性があります。

また、ほのぼのした印象を与えがちな「春一番」も、実は厄介者の一種。「春一番が吹いたから、明日から春」というような、幸せな意味を持つ現象ではありません。定義としては「立春を過ぎてから初めて吹く強い南寄りの風」です。「南寄りの風」が吹くということは低気圧が通過する前の、暖かく湿った空気が流入する状態を意味し、低気圧が通過するときには雨が降ったり強い風が吹いたり、通過後は風向きが北寄りに変わり、冷たく乾いた空気が流れ込み、いわゆる「寒の戻り」が起こったりします。なので、テレビで春一番のニュースを聞いて、油断して薄着をして風邪をひいたりしないようにお気をつけください。

またこの時期、「菜種梅雨」といって、梅雨のようにシトシトと雨が降り続くこともあります。これも、実際梅雨時期と同じように、日本付近に前線が停滞し、雨をもたらしますが、この前線が北に抜けると、南の暖かい空気に覆われて、日本には春が訪れるのです。

我が家の娘の受験が無事に終わりました。2月10日に併願の私立高校、2月14日に本命の公立高校の受験をしました。公立高校の志望校を決めるにあたり、当時の成績で確実に合格できる学校を受けるのかと思っていましたが、自分の行きたい高校があるので受けてみたいと娘からの申し入れがありました。その時点では不合格圏内にいたのですが、毎日遅くまで勉強をして、試験の直前には合格圏内まで成績を上げる事が出来ました。

あとは本番で実力が出せるかどうかでしたが、試験後に塾で答え合わせをしたところ、かなりの高得点が出たとの報告を受けました。合格発表はまだ先ですが、立ち上がる大きな目標に向かって努力をする娘の姿を見て感銘を受けた今日この頃です。

代表取締役 渡邊 富士雄



つぶやき 二人三脚



建物診断員

白鳥 勉

みなさんお元気ですか～？

新型コロナウイルスとインフルエンザが流行していますが、皆さんは大丈夫ですか？マスクが売り切れていて買えない！なんて事態も起きていますから、うがいと手洗いをしっかりとしましょう！

うがいは一度ブクブクうがいをした後、15秒くらいのガラガラうがいを2回するのが正しいやり方ですぞ～。紅茶でうがいをすると、特有の成分「紅茶ポリフェノール」がインフルエンザウイルスに取り付き、粘膜への付着ができなくなってウイルスが無効化し、感染力を奪うという事なので、試してみたいと思います！ 免疫力をUPして予防を頑張りましょう～ 



アクアとバジルも応援してるからね！

Refresh Time

明日の活力に！
見聞きした体験をご紹介します



リフォームアドバイザー

小石 麻奈美

「鎌倉散歩 素敵な再開がありました」

私の趣味は・・・会社のホームページの自己紹介ではハイキングとなっていますが、最近は全く山に行けておらず、趣味とも言えない状況です。それでも休みの日には遠回りして買い物に行ったり、わざわざ遠くのお店に行ったりして一日1万歩を意識しています。好きでよく歩くのは鎌倉です。神社を巡ったり、ちょっとした山や緑があったり、住宅街を通るのも楽しいです。

昨年末、鎌倉の小町通りを歩いていると、以前リフォームをさせていただいたお客様の工芸雑貨店が無くなっていました。閉めちゃったのかしら・・・と思っていたら、ちょうどお電話をいただき、移転をされたとのことでした。

今日はお散歩がてらお店を探してみることにしました。鎌倉駅西口から銭洗弁天や佐助稲荷神社に向かう途中の



佐助隧道を抜けるとすぐ左側に可愛らしいお家が見えました。駅から約10分の距離です。

1階の「でいどーん」は Day Dawn 夜明けという意味で、オーナーさんデザインのウナギ革の財布やバッグ、貝のアクセサリーや洋服、海外に行かれた時の雑貨などが置いてあります。

2階の「Dear」は新たに始められたという絵本屋さんです。ねこや犬などの動物の絵本があり、試読ができるソファもありました。店内は内装やステンドグラス、建具などもとても素敵です。



白蝶貝や黒蝶貝などのアクセサリー

← ウナギの革の財布
とても軽く丈夫そうで、色もとても綺麗です。



2階の店内

平日にもかかわらず、お客様が多く来られていました。突然伺ってしまいましたが快く迎えていただき、お会いできて嬉しかったです。みなさまも鎌倉散歩の際にはぜひお立ち寄りくださいませ！！

そして私は11344歩、今日も1万歩クリアです！

Que Será, Será

... 余裕を持って過ごしたいと思う今日この頃



リフォームアドバイザー

新家 春美

最近、お客様から同じ質問を続けて受けたので、分かりにくい事なのかもしれないと思い、今日は洗面所での【出湯】に便利な「小型電気温水器」と「電気即湯器」について取り上げたいと思います。

電気温水器と電気即湯器の違いですが、瞬時にお湯を出すという点では同じ機能ですが仕組みが大きく違います。

電気温水器は給水管しか来ていない洗面台などの下に設置して、お水をお湯にして貯めています。

イメージは電気ポットのようなものです。温水器のお湯がなくなれば湯切れします。

電気即湯器は給湯管があっても給湯器からの配管が長く（残り水が出切るまで）なかなかお湯が出てこないという場合や、お湯が出るまでの時間を無くしたい！という場合に既存の給湯管に接続し、給湯管の残り水と即湯器のお湯を混ぜて適温にしお湯を出します。

電気温水器は『おじいちゃんの家は水しか出ない』とお孫さんに言われる・・・という方におすすめです。

電気即湯器は『2階の洗面台はなかなかお湯にならなくてすぐ顔を洗えないわ』という方におすすめです。

生活の中での困った場面はそれぞれですね。お客様にあったリフォームのご提案をさせていただきますので、お困り事はスタッフまでお気軽にご相談ください。



水栓金具の近くに小型電気温水器を設置。お湯が使えて快適です。



水栓金具の近くに即湯器を設置。1階からのお湯を待つことなく、すぐ使えて快適です。水もほとんど捨てることはありません。

ざっくばらんに！

大工さんのお仕事をわかりやすく話してみます・・・



大工

檜原光雄

「込み栓」

「こみせん」と読みます。打ち込んで栓をするから込み栓なんです。柱や桁、あるいは土台の側面から柱のホゾや継手を貫通させて抜けにくく、外れにくくする丸い棒です（必ずしも「丸」とは限りませんが）。

またビスの頭を隠す方法で使ったりします。

< 込み栓の作り方 >

- ①まず栓にする角材を作ります（10m/mの栓なら15m/mくらいで）。
- ②削り台に10m/mの穴を開けちゃいます。これをゲージとして使います。
- ③角材を切り出した角の対角線で削りながら丸に近づけていきます。
- ④だいたい丸に近づいたら、サンドペーパーなどでキレイな丸に仕上げます。これで出来上がりです。コツはゲージの丸穴よりも少しキツイぐらいに作ります。この込み栓でビスの頭を隠す場合は⑤ビス穴に栓を打ち（ボンドは必ず付けます）、余分を切ります（この時ノコギリで仕上げ面を傷つけないよう注意！）。
- ⑥切ったところをサンドペーパーなどで平滑にして出来上がりです。そして実際に栓を打ったら、2度とビスの締め直しはできません。なのであらかじめビスはしっかり締めておくことが大事ですね(^_^)



日だまり ゆるりらいふ

日常がちょっと楽しくなる豆知識などを主婦のつぶやきでお伝えします



スタッフ
阿部 桃子

片付けをしていたら、子ども達がブレスレットや小物作りで使った革紐やビーズの余りが、結構出てきました。私の悪い癖で、つい材料を多めに買ってしまおうんです…★ これで何か作れないかな～と検索していたら、皮ひもを使ったアクセサリ作りを見つけました。みょうが結びという結び方で簡単ですごく楽しい♪ 革紐を買い足したくなってしまいました。

さて2月は毎年、娘たちの友チョコ作りが始まります。なんとなく毎年お手伝いしてしまっていたのですが、今年はトースターでできるガトーショコラの作り方を発見して、自分たちで作っていました。

<作り方>

1. 耐熱皿にバター、砕いたチョコを入れてラップをしてレンジ600Wで50秒～1分弱温めます。2. レンジから出したらチョコを溶かすように混ぜ、といた卵を加えて混ぜ合わせます。3. 薄力粉を加えてなめらかになるまでよく混ぜ合わせます。4. 型に生地を流しいれてトントンと高い所から落として空気を抜き、表面を

綺麗にならし、トースターで10分ほど焼きます(我が家のトースターでは様子を見ながら15分ほど焼きました)。粗熱が取れたら型から外し、一口サイズに切って、出来上がりです。スプレーチョコを散らしてみたり、チョコペンでデコレーションしたりして、楽しそうに作っていました。

材料
薄力粉…50g
バター…30g
卵…1個
板チョコレート…50g



Thank you for reading. 編集後記



スタッフ
三角 由香

非常にわたくしごとですが、2月3日節分の日には私の誕生日でした。ここ30年ほどずっと2月3日が節分だったので、誕生日=節分という固定観念ができていました。でも、そもそも節分とは季節を分ける節目の日で、春夏秋冬それぞれの季節にあって、春の節分は立春の日の前日を指します。なので来年2021年は節分がとっても久しぶりに2月3日ではなく、2月2日になるということに最近気がつき、ちょっと驚いてしまいました。そういえば子どもの頃は2月4日が節分の日だった年もあって、その年は食べられる豆の数が1粒少なくてちょっぴり残念に感じていたのを思い出しました。

節分には豆まきをして、恵方巻きをいただきました。もともとは大阪の食文化だそうで、我が家では3年位前に初めて恵方巻きを食べました。家庭の味を手作りで、というのが良いのでしょうか、誕生日だから自分へのご褒美！ということで毎年、市販の物を買ってきて手抜きをしていました。それが来年は誕生日=節分ではなくなる…どうしよう。来年考えることにします。食べる豆の数は数えるのが大変になってきたことだし、むしろ減ってくれた方が嬉しいのですけどね～



フジアート株式会社

藤沢大庭営業所&ショールーム
〒251-0861 藤沢市大庭 5138-1
☎ 0120-34-6829

鎌倉大船営業所
〒247-0056 鎌倉市大船 3-15-28
☎ 0120-43-6829



フジアートHP